

RENOVATION DE L'ANCIENNE EGLISE EN ESPACE ASSOCIATIF

✓ Objectifs initiaux de l'opération :

La commune de Montlaur est propriétaire d'une ancienne église depuis 2013 reçue en donation de l'Association diocésaine de Rodez.

Ce bâtiment emblématique de la commune situé au centre bourg de Montlaur était vétuste et sa rénovation était devenue indispensable afin de :

- Mettre à disposition des associations, de la population, de différentes structures un espace fonctionnel rénové, doté des dernières technologies et mis aux normes de sécurité, d'accessibilité et d'isolation thermique favorisant et facilitant la vie associative et culturelle de la commune
- Créer un lieu intergénérationnel encourageant le rassemblement de personnes
- Soutenir l'activité économique de la commune

✓ Réalisations et résultats obtenus :

L'opération a eu un commencement d'exécution au début du mois de janvier 2019, l'échéancier prévisionnel a été respecté pour un coût H.T de 526 714.297 euros.

Les réalisations et les résultats obtenus ont respecté les objectifs initiaux :

- L'ancienne église a été mise aux normes de sécurité, d'accessibilité et d'isolation thermique tout en conservant son caractère historique et patrimonial
- L'ancienne église est devenue un bâtiment fonctionnel doté des dernières technologies. Les associations communales disposent désormais d'un lieu pour organiser leurs réunions et assemblées générales. Les activités récurrentes des associations ont pu reprendre.
- La grande salle va permettre le rassemblement de personnes intergénérationnelles, organisation de spectacles scolaires, expositions. La salle sera mise à disposition de toute structure pour des réunions et manifestations.

Cette opération n'aurait pu être réalisée sans l'appui financier de l'Etat, de la Région Occitanie, du Département, de la Communauté de Communes Monts Rance et Rougier et de l'Union Européenne (grâce au programme FEADER) que nous remercions pour leur soutien.

Le Maire

Patrick RIVEMALE



Projet cofinancé par le Fonds Européen Agricole pour le Développement Rural
L'Europe investit dans les zones rurales